



N° 273

Le 23 novembre 1990

M. CLARK FAIT PART DE SA PROFONDE INQUIÉTUDE À LA SUITE DE L'OFFENSIVE DU FMLN EN EL SALVADOR

Le très honorable Joe Clark, secrétaire d'État aux Affaires extérieures, a exprimé aujourd'hui sa profonde inquiétude à l'égard de l'offensive que le Front de libération nationale Farabundo Martí (FMLN) a récemment lancée en El Salvador.

Les guérilleros du FMLN ont attaqué des positions militaires, saboté des installations électriques et se sont emparés de municipalités dans diverses régions du pays. On a signalé qu'il y avait déjà eu des blessés, notamment parmi les civils.

«Cette offensive du FMLN est un pas en arrière qui ne favorise pas les efforts de réconciliation nationale en El Salvador», a déclaré M. Clark. «Il y a un an, de nombreux Salvadoriens ont été tués ou blessés ou ont perdu leurs parents pendant l'offensive de novembre du FMLN. Les récentes attaques ont déjà fait des victimes et ne peuvent qu'aggraver la souffrance du peuple salvadorien.»

«Nous exhortons le FMLN et le gouvernement d'El Salvador à continuer à rechercher un règlement négocié pour le bien de tous les Salvadoriens, car c'est là le seul moyen d'assurer une paix durable dans ce pays», a-t-il ajouté.

M. Clark a également souligné qu'il s'attendait à voir progresser davantage l'enquête sur le meurtre des six jésuites, de leur gouvernante et de sa fille, perpétré en El Salvador il y a exactement un an. «Il est inacceptable, a-t-il déclaré, que les personnes coupables de cet acte inhumain n'aient pas encore été traduites en justice.»